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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Der Oberbürgermeister

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirates Brinckmansdorf vom 03.03.2020

3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 04.02.2020

Offene Protokollpunkte:

- zugewachsener und beschädigter Geh- und Radweg aus Folgen der Baumfällung in 
Höhe ehemalige Kaufhalle Hüerbaasweg, zu der weiteren Verfahrensweise zu dem 
Standort gibt es noch keine Aussage vom Liegenschaftsamt.

Herr Scheube erklärt, dass der OBR ungehalten ist und nunmehr endlich eine Antwort von 
der Verwaltung erwartet. Dies wurde mehrfach, also seit Monaten, in den OBR-Sitzungen 
entsprechend gefordert.

- fehlender Gehweg im Kassebohmer Weg zwischen der letzten Ausfahrt Waldeslust in 
Richtung Bahn

Zu diesem Punkt hat eine Begehung und Beratung des Bau-und Verkehrsausschuss des 
OBR Brinckmansdorf stattgefunden.
Herr Kalendruschat gibt die Information, das Herr Költzsch zum Vorsitzenden des Bau-
und Verkehrsausschuss gewählt wurde.
Herr Költzsch berichtet über die Begehung und über die Themen der Ausschusssitzung. 
Am 29.02.2020 führte der Ausschuss Begehungen in Brinckmanshöhe und Kassebohm 
durch. Bei der Besichtigung vom Kassebohmer Weg wurde folgendes festgestellt:

   Aus Richtung Vicke-Schorler-Ring führt ein Gehweg mal auf der linken Seite, mal auf 
   der rechten und dann wieder links und am Ende, ab letzte Ausfahrt Waldeslust , ist 
   kein Gehweg angelegt.    
   Auch hier sollte vom zuständigen Amt geprüft werden ob hier eine schnelle einfache
   Lösung geschaffen werden kann. Man könnte z.B. vom Eichhörnchenweg beginnend
   eine durchgehend weiße Linie ziehen, dabei könnten auch mögliche Überbauungen
   von Grundstücksgrenzen geprüft werden. Am Ende des Kassebohmer Weges
   (Wendeschleife) müsste geprüft werden, wer für das Gehölz an der Brücken-
   Überführung zuständig ist, da auch hier eine Pflege angebracht wäre.
   
   Herr Költzsch berichtet weiter, das in Brinckmanshöhe der Schwerpunkt beim Luten-
   Bohn Weg lag.
   
   Die zuständigen Ämter müssen hier zur Feststellung und Beseitigung vorhandener
   Schäden (vermutlich durch Baufahrzeuge liegen Straßenabsenkungen und
   Beschädigungen von Bordsteinkanten vor) entsprechende Maßnahmen zur Wieder-
   herstellung einleiten, damit zeitnah nach Abschluss der Baumaßnahmen die
   Schäden beseitigt werden.
   Im hinteren Teil des Luten- Bohn- Weg, sollte dabei auch gleichzeitig geprüft 
   werden, ob eine Versetzung der Regenabwassergullys hier an tiefster Stelle der
   Straße sinnvoller wäre, da bei starken Regen hier kein Regenwasser ausreichend 
   über die Kanalisation ablaufen kann.
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   Durch die Neubauten des Luten- Bohn- Weg ist für die Kinder des Kindergartens
   „Kinnerhuus“ ein direkter kurzer und sicherer Weg nicht mehr gegeben.
   In diesem Zusammenhang wurde festgestellt, dass der rückseitige Weg vom
   Kunkeldanweg (hinter dem Haus Nr. 20 Brinckmansdorfer Weg rechts rein)
   in einem schlechten Zustand ist. Im Falle eines Brandes wäre die Zufahrt für die
   Feuerwehr nicht möglich. Für eine erste schnelle Lösung würde hier 
   schon ein Rückschnitt des Gehölzes helfen, neben der Prüfung der 
   Grundstücksgrenzen.
   
   Zusammenfassend würde der Bau- und Verkehrsausschuss es begrüßen, wenn 
   ein zuständiger Mitarbeiter vom Amt für Verkehrsanlagen Informationen geben
   könnte wie vielleicht in den nächsten Jahren Instandsetzungs- und Sanierungs-
   arbeiten in Brinckmansdorf geplant und durchgeführt werden sollen.
   
   Herr Scheube gibt an, dass ein Auszug aus dem Protokoll des Verkehrs- und
   Bauausschusses an das Amt für Verkehrsanlagen geschickt wurde.

   Frau Bornstein verliest ein Antwortschreiben vom Amt 66 von dem Auszug aus
   der Niederschrift der OBR-Sitzung von 27.01.2020 
   Im Bereich Brinckmansdorfer Weg in Richtung Kunkeldanweg gibt es kein
   Rettungsweg. Eine Zufahrt für Feuerwehr und Rettungsfahrzeuge ist hier 
   nicht möglich.
   Frau Bornstein erklärt laut Antwort vom Amt für Verkehrsanlagen das es keine
   Veränderungen geben wird da es ausreichend ist.
 
   
   Herr Scheube informiert ,dass bei dem Problem Anbindung Kita im Korl-Beggerow-
   Weg schwere Diskussionen über die drei Varianten der Stadtverwaltung gab. Nach
   der Entscheidung der letzten OBR-Sitzung, die Variante 3 umzusetzen, wurde
   nunmehr von den anwesenden Anwohnern gefordert, dies nicht umzusetzen,
   sondern den alten Zustand beizubehalten.          
   Im Ergebnis der Diskussion wird weder die 3. Variante noch eine andere umgesetzt
   werden oder weiter verfolgt.   
   Der gesamte Vorgang soll ruhen und von Seiten der Stadtverwaltung
   werden keine Aktivitäten erfolgen. Im Frühjahr 2021 sollte der Vorgang nochmal
   im Ortsbeirat auf die Tagesordnung genommen werden.
   
   Herr Scheube erfragt ob das Ortsamt für das Problem Entwässerung
   Brinckmansdorfer Weg schon eine Antwort vom Bauamt erhalten hat.
   Frau Bornstein erklärt das noch keine Information vorliegt.

   Da keine Ergänzungen und Widersprüche eingegangen sind, gilt die Niederschrift
   vom 04.02.2020 als genehmigt.
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